
Gemeinsamer Antrag der im Beirat Vegesack vertretenen Parteien 

 

Der Beirat Vegesack möge beschließen: 

 

- Der Beirat Vegesack spricht sich mit Nachdruck für den Verbleib der 
Schulschiff Deutschland in Vegesack aus 

- Der Beirat Vegesack stellt fest, dass die Schulschiff Deutschland ein 
wesentlicher Bestandteil der Maritimen Meile im maritimsten Bremer Stadtteil 
in Vegesack ist. 

- Der Beirat Vegesack stellt darüber hinaus fest, dass die Bebauung am Alten 
Speicher in Vegesack nicht ursächlich für die strukturellen Probleme der 
Schulschiff Deutschland und für deren Erhalt sind. Im Gegenteil, hier werden 
Potenziale gesehen, die Rahmenbedingungen im unteren Vegesack 
nachhaltig verbessern und eine Chance für das Schulschiff darstellen. 

- Der Beirat Vegesack fordert die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa 
auf, alles in ihren Möglichkeiten stehende zu tun, die wirtschaftliche Situation 
der Schulschiff Deutschland nachhaltig zu verbessern und einen dauerhaften 
Verbleib an der Maritimen Meile zu gewährleisten. 

- Eine Konkurrenzsituation zwischen Bremerhaven und Bremen, bzw. dem 
Stadtteil Vegesack, darf es nicht geben. Es darf keine Situation entstehen, 
dass in diesen schwierigen Zeiten im selben Bundesland Steuergelder dafür 
aufgewendet werden, um einem zu helfen (Bremerhaven) und damit 
gleichzeitig dem anderen zu schaden (Vegesack). 

- Die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa wird aufgefordert, den Beirat 
Vegesack kontinuierlich über den Sachstand und die erzielten Ergebnisse zu 
informieren. 

 

Bremen, 25.08.2020 

 

 

Ortsamt Vegesack 


